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ACTA N.º 4 
 

 
 Aos 23 dias do mês de Setembro do ano Dois Mil e Onze, pelas 21h00, no Auditório da 
Biblioteca Municipal, reuniram os sócios, em Assembleia Geral, da SELVAGENIAL – Associação 
Protectora de Animais Abandonados de Valença, convocados que foram mediante o Ofício A.G. n. 
02, de 09 de Setembro de 2011, com a seguinte Ordem de Trabalhos: 
 

1. Período de antes da Ordem do Dia. 

2. Ordem do Dia: 

- Apresentar e aprovar as contas do ano de 2010 

- Apresentar e aprovar o Plano de actividades para o ano de 2011 

- Apresentar as actividades desenvolvidas pela Associação 

 3. Outros assuntos do interesse da Associação. 

 

 Após 30 minutos de tolerância, o Presidente da Mesa deu início aos trabalhos, e pediu ao 
Presidente da Direcção para proceder à leitura da Acta n. 3, relativa à reunião ordinária deste Órgão 
de 26 de Fevereiro de 2010 que, após lida, foi aprovada por UNANIMIDADE. _______________ 
 Antes de iniciar os trabalhos, e na impossibilidade de comparência por parte das secretárias 
deste órgão devido a motivos pessoais justificados, o Presidente da mesa nomeou uma sócia 
presente, JESSI GURUCHET CRUZ, para secretariar esta reunião. ________________________ 

Não havendo qualquer questão a colocar ao Presidente da Direcção, e após este informar a 
assembleia dos motivos que presidiram à ausência das secretárias, o Presidente da Mesa da 
Assembleia passou ao ponto n. 2 da Ordem de Trabalhos: aprovação das contas do ano de 2010 e 
aprovação do Plano de actividades para o ano de 2011. __________________________________ 
 O Presidente da Direcção fez a apresentação das contas relativas ao ano findo de 2010, 
explicando detalhadamente as despesas efectuadas, num total de 9.120,90€, devidamente 
justificadas com os respectivos comprovativos, colocados à disposição dos sócios, para consulta. __ 
 Em relação à receita, e considerando as quotizações dos associados, os donativos e as 
vendas na loja do mercado municipal, foram apurados cerca de 10.121,35€, havendo um saldo 
positivo, a 31 de Dezembro de 2010, de 1.000,45€. Este valor NÃO INCLUI DESPESAS AINDA 
POR SALDAR com os tratamentos veterinários, que são feitos em data posterior, mas que se 
contam como passivo. O relatório da receita e despesa foi aprovado por UNANIMIDADE. Estas 
contas serão apresentadas à Câmara Municipal para efeitos de atribuição de subsídio. ___________ 
 Foi posto a discussão o Plano de Actividades para o ano de 2011, que após debatido, foi 
aprovado por UNANIMIDADE e que fica anexo a esta Acta. 
 Não havendo nada mais a esclarecer, o Presidente da Mesa passou ao ponto n. 3 da Ordem 
de Trabalhos: Outros Assuntos de interesse da Associação, que contou com a intervenção de alguns 
dos sócios, destacando-se a abordagem dos seguintes assuntos: _____________________________ 
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 O Presidente da Direcção da Associação fez o ponto da situação, mostrando fotografias dos 
indivíduos que passaram por esta associação e que foram alvo de intervenções médicas, prévias às 
respectivas adopções. Apresentou os dados estatísticos relativos da actividade clínica entre 
Novembro de 2009 e Dezembro de 2010, que se transcrevem de seguida: 

Actividade da clínica - Período: Novembro de 2009 a Dezembro de 2010 
 

Acto médico ou outro Canino Felino Total 
Castração :::::: 1 1 
Esterilização 14 15 29 
Desparasitação 57 19 76 
Vacinação 25 22 47 
Diagnóstico e tratamentos 22 9 31 
Estadia 23 15 38 
Outros: Rações, leite de substituição  

 
 Ainda no que se refere às actividades da associação, o Presidente da Direcção lamentou o 
facto de não haver mais sócios a disponibilizarem um pouco mais do seu tempo para colaborar, 
nomeadamente nas feiras que se realizam periodicamente. Foi debatido, de igual modo, a situação 
das colónias de gatos que existem em 3 locais diferentes aqui em Valença e que são alimentados 
pela D.ª Teté. Trata-se de uma situação muito delicada e difícil de sustentar, visto serem muitos 
indivíduos e a senhora não se encontrar nas devidas condições de saúde. _____________________ 
 Relativamente ao amigo Bocas, o Presidente da Direcção mostrou fotos do local de 
adopção e dos donativos que foram recebidos para ajuda no tratamento, no valor de cerca de 
480,00€. A este respeito, a adoptante questionou o Presidente em relação aos custos do seu 
tratamento, demonstrando vontade de assumi-los. O Presidente da Direcção referiu que parte desses 
custos foram cobertos por donativos, devidamente incluídos nas contas apresentadas, pelo que a 
adoptante irá assumir a diferença do custo. _____________________________________________ 
 O Presidente da Mesa da Assembleia, António Nunes, também informou os presentes que 
havia proposto à Câmara Municipal a realização de um evento cultural nas instalações do antigo 
mercado municipal, um encontro de “bandas de garagem”, com vista à angariação de fundos, o qual 
não foi autorizado devido a já se encontrar na agenda de uma associação humanitária do concelho. 
Sugeriu, ainda, a realização de um jantar para angariação de fundos, no qual também se faria a 
venda de objectos em prol da associação. ______________________________________________ 
 O recém associado Anthony Reddin fez alusão às vendas feitas em prol da associação por 
iniciativa da comunidade britânica aqui no alto-minho (denominadas “bring & buy sale”), que já 
são responsáveis pela angariação de quase 2.000,00€. A próxima, a realizar em Dezembro, será em 
casa de Pauline Murphy, pelo que se lançou o convite à participação de todos neste evento. Não 
terminou sem referir a importância de se venderem os produtos que sobrem das vendas anteriores, 
até por preço reduzido, mandando-se mails a todos os sócios com as fotos e preços dos mesmos. __ 
 A sócia Maria da Soledade Cruz deixou uma sugestão relativamente à angariação de 
fundos: a promoção de uma excursão para idosos (e não só) para o próximo ano, disponibilizando-
se para a organizar no ano que vem e nos moldes a apresentar previamente à Direcção da 
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associação. Também se mostrou disponível para ajudar na loja do mercado às quartas-feiras da 
parte da tarde. ____________________________________________________________________ 
 Novamente o Presidente da Direcção fez o ponto da situação relativamente ao abrigo: exibiu 
fotografias do local, já limpo por dentro e por fora, estando ainda a aguardar que a Câmara 
Municipal se disponibilize para a realização das obras no local. Não se poderá construir ou edificar 
como previsto, face às imposições do PDM e dos Serviços Hidráulicos / Marinha, mas poderemos 
aproveitar o existente e fazer uma vedação em rede e bloco. Aguardamos o desenvolvimento. ____ 
 Ainda o Presidente da Direcção, que sugeriu à assembleia a publicação no jornal local das 
contas hoje aprovadas e da actividade da clínica veterinária connosco, no sentido de dar 
transparência à actividade da associação. Ficou aprovado, de igual modo, solicitar subsídio à 
autarquia, novamente, como no ano transacto. __________________________________________ 
 A sócia Isabel Barros solicitou mais informação sobre as datas e locais das feiras, para 
poder dar destaque no Facebook da associação. _________________________________________ 

Nada mais havendo a tratar, e quando eram 23h30, o Presidente da Mesa deu por concluída 
a Assembleia Geral, da qual se lavrou a presente Acta, que depois de lida e aprovada, é assinada 
pelos elementos que constituem a Mesa. Eu, Jessi Guruchet Cruz, em substituição da 1ª Secretária, 
a redigi. _________________________________________________________________________ 
 
  
 

O Presidente da Mesa da Assembleia Geral 
 
 ____________________ 
 (António Canas Nunes) 
 
 
 A Sócia, em substituição da 1ª Secretária 
 
 ____________________ 
 (Jessi Cruz) 


